

Rangkaian HUT Gerinda ke 15 di Bali, Sekjen Partai Gerindra Ahmad Muzan Katakan Hal Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Mar 12, 2023 - 12:57



Rangkaian HUT Gerinda ke 15 di Bali, Sekjen Partai Gerindra Ahmad Muzan Katakan Hal Ini

Sukabumi - Sekjen Partai Gerindra Ahmad Muzani mengikuti kegiatan Jalan Sehat Prabowo di Bali pada Minggu (12/3/2023). Kegiatan ini dalam rangkaian peringatan HUT ke-15 Partai Gerindra yang jatuh pada 6 Februari lalu.

Acara jalan sehat ini diikuti puluhan ribu masyarakat Bali di Lapangan Renon, Denpasar. Antusiasme masyarakat Bali begitu luar biasa karena DPD Gerindra Bali menyediakan doorprize berupa rumah, mobil, puluhan motor, dan hadiah lainnya.

"Kami mengucapkan apresiasi dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada masyarakat Bali yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Acara jalan sehat ini merupakan cara kami untuk bersyukur dan berterimakasih kepada masyarakat

Bali dalam rangka HUT ke-15 Partai Gerindra," kata Muzani.

"Pak Prabowo menyampaikan salam hormat kepada seluruh masyarakat Bali, pengurus, dan jajaran Forkopimda Bali yang telah membantu jalannya acara ini," imbuhnya.

Wakil Ketua MPR ini mengatakan, dirinya telah berkeliling ke sejumlah kota-kota besar dalam rangka menghadiri kegiatan jalan sehat HUT Gerindra ke-15. Menurutnya, Bali menjadi salah satu kota yang antusiasme masyarakatnya begitu luar biasa.

"Kami berkali-kali datang ke berbagai macam acara jalan sehat di kota-kota besar dalam rangka HUT ke-15 Gerindra. Minggu lalu di Lampung, Riau, Pontianak, Jember, dan hari ini di Bali suasananya tumpah ruah. Ini menunjukkan bahwa kita tetap bersatu dan cinta damai," jelas Muzani.

Muzani melanjutkan, Bali adalah provinsi yang penuh keberagaman. Berbagai suku, bahasa, dan bangsa manca negara semua ada di sini. Itu sebabnya, kata Muzani, persatuan, perdamaian, dan kebhinekaan di Bali harus dijaga.

"Ketentraman, kedamaian, dan keberagaman di Bali ini menjadi pesan untuk daerah-daerah lain. Jagalah persahabatan, ketenangan, perdamaian, menuju pemilu 2024. Pemilu 2024 harus menjadi sarana kita untuk memperkuat Pancasila, kerukunan, kebhinekaan, dan persatuan kita. Apalagi Bali adalah jendela dunia bagi Indonesia," jelas Muzani.

Itu sebabnya, Muzani menegaskan, Partai Gerindra telah berkomitmen untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia. Begitu pun Prabowo sebagai calon presiden yang telah diusung Partai Gerindra juga berkomitmen untuk menjaga kerukunan, memperkuat NKRI, dan merawat kebhinekaan.

"Pesan masyarakat Bali telah kami tangkap dengan baik. Dan Insya Allah bila Pak Prabowo ditakdirkan presiden 2024 beliau akan menjaga itu semua. Komitmen beliau untuk mengabdikan kepada rakyat, bangsa dan negara begitu kuat. Merawat kebhinekaan dalam keberagaman, menjaga persatuan, kesatuan, dan kedamaian bangsa kita. Dan Bali mudah-mudahan akan semakin maju pariwisatanya," ujar Muzani.

Muzani menambahkan, ketentraman dan persaudaraan di Bali harus dijaga. Karena itu menjadi kunci agar pariwisata di Bali lebih maju dan turis manca negara bisa berdatangan dengan rasa aman dan nyaman.

"Sekarang tanda-tanda itu sudah mulai nyata. Berbagai acara internasional seperti kejuaraan balap dan konser-konser sudah mulai ramai. Ini menunjukkan bahwa negara kita ama, begitu juga Bali. Kami harapkan geliat pariwisata Bali akan bangkit. Kalau pariwisata di Bali bangkit, maka ekonominya juga bangkit. Kalau ekonomi di Bali bangkit, maka Indonesia juga akan bangkit," tutup Ketua Fraksi Gerindra DPR RI itu.

Dalam kegiatan ini turut mendampingi Muzani yaitu Ketua DPD Gerindra Bali Made Muliawan Arya atau yang akrab disapa De Gadjah. Kemudian jajaran DPP Gerindra seperti Ketua DPP Setyoko, Sudarsono, dan lainnya. Serta seluruh pengurus Gerindra se Provinsi Bali.